
深圳市科思科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

证券简称：科思科技      股票代码：688788         编号：2025-011 

投资者关系活动类别 

☑特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 ☑其他   策略会     

参与单位名称 

2025年 5 月 21日 华鑫证券、德邦证券 

2025年 5月 22日 兴业证券策略会邀请的分析师和投

资者 

时间 

2025年 5 月 21日 10:30-11:30 华鑫证券 

2025年 5 月 21日 14:00-15:00 德邦证券 

2025年 5 月 22日 12:00-17:00 兴业证券策略会 

地点 深圳市南山区西丽街道高新北区朗山路 7 号航空电子

工程研发大厦五楼公司会议室、上海东方滨江大酒店 

公司接待人员姓名 

2025 年 5 月 21 日 10:30-11:30 副总经理兼董事会秘

书陈晨 

2025年 5 月 21日 14:00-15:00证券事务代表罗文 

2025 年 5 月 22 日 12:00-17:00 副总经理兼董事会秘

书陈晨、投融资经理周洁 

投资者关系活动主要

内容介绍 

 

1、 请问公司基本情况？ 

答：深圳市科思科技股份有限公司成立于 2004

年，于 2020年在科创板上市，主要从事行业为电子信

息行业。公司坚持在计算机与网络、通信、计算机软

件、云计算、虚拟现实、人工智能、智能决策、芯片

设计开发等领域持续进行研发投入，在公司所属行业

具备显著的先发优势与深厚的技术积淀。近年来，随

着实际装备需求的发展，公司前瞻性布局智能化方向，

构建了从芯片到模组到整机到系统的全产业链能力。

本年度，行业有望全力加速推进任务，行业需求端呈

现“传统装备交付进展加速+新兴领域快速发展”双轮



驱动。 

 

2、 请问公司芯片团队情况及在芯片上的投入情况？ 

答：公司在 2018 年单独设立了无线产品部门，并

快速吸纳了业内优秀的技术人员的加入，目前公司拥

有一支芯片架构、算法、设计、验证、物理设计等完

整的芯片研发人才队伍，自主研发了智能无线电基带

处理芯片、射频收发芯片等。公司每年投入大量研发

费用用于芯片自研。 

公司芯片子公司高芯思通近期将法定代表人、董

事变更为刘宗林，刘总具有深厚的微处理器及集成电

路行业技术积累，长期从事芯片研发工作，作为主要

参与人多次获得重要奖项。刘总的加入将给高芯思通

带来新的变化。 

 

3、 请介绍一下公司目前在智能化相关的产品布局以

及未来公司产品规划方向？ 

答：公司密切关注行业动向和客户需求变化，聚

焦无人化、智能化、国产化等未来趋势。在智能云与

智能装备、智能通信芯片及智能无线通信产品及技术

等领域不断加大研发投入，积极推进项目进展，提高

产品的技术含量和质量，丰富产品种类，扩大产品市

场应用，用高品质的产品和服务满足客户需求，不断

提高公司在电子信息领域的行业地位。 

公司深度研发的智能化产品融合 AI人工智能、智

能无线通信、智能云计算、虚拟现实技术，应用于智

能感知、信息共享、智能决策、态势呈现等智能化场

景，智能无人产品形态可覆盖空中、地面、水上、水

下。搭载了公司自研无线自组网通信模块的无线自组

网智能驾驶计算平台、智能显控终端已小批量交付试

用，该系统支持无人终端根据不同任务，自主规划路

线。公司自训的模型系统可实现高度自主智能，可理

解人工指令，对环境信息实现智能感知，自主操控设

备，并不断学习优化决策流程。基于人工智能技术的

知识生成系统，接入丰富的基础知识库，涵盖教育、

决策、自动化文档生成、智能助手等领域，可实现知

识回答、文档生成、数据检索的能力。水下相关产品

基于自研专用 AI算法，以及极致地轻量化处理技术，

在端侧大幅提高水下探测准确率，提供全面、高效的

决策支持。公司自主研发的智能无线电基带处理芯片也

进展顺利，第一代芯片已经成功流片，进入商业化推广

阶段，正在无人车、无人机等智能无人装备的领域加速

拓展应用，新一代芯片也顺利完成试产流片。 

 



 

 

4、 请问公司的软件雷达信息处理设备及系统的营收

占比？ 

答：2024年公司的软件雷达信息处理设备及系统

的营收占比为 13.72%。 

 

5、 请问公司产品国产化的进展？ 

答：由于行业对国防安全性要求的不断提升，整

体来说电子信息装备的国产化和自主可控要求越来越

高。公司顺应行业对国产化的需求，持续推进产品国

产化，储备了丰富的国产化方案与强劲的产品实力。 

 

6、 请问公司产品在民用领域是否有应用场景？ 

答：公司产品在民用领域有应用场景，公司建立

的"芯片-模组-整机-系统"的垂直整合能力，为公司在

民用市场拓展奠定了坚实基础。因此公司在稳固原有

客户关系的同时，积极探索民用市场的业务机会，比

如应急、能源、铁路、矿山、海运交通、海洋探测、

低空经济等行业领域，与中机应急、鼎桥、卡斯柯等

优质企业合作实现资源共享与优势互补。 

 

7、 请问公司今年业绩大概能做到多少？ 

答：今年是十四五的最后一年，公司总体经营趋

势向好发展，截至一季报披露日，公司持有尚未交付

的在手订单及备产通知约 4.08亿元（含口头订单），

比去年同期有较大幅度的增长，今年公司将争取业绩

突破。 

 

附件清单（如有） 无 


